



Fin de la visite du président du DREE en Chine



Service de communication du DREE, 20.10.2024. La visite en Chine du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est achevée le dimanche 20 octobre 2024, 17^e dimanche après la Pentecôte et mémoire de saint Jonas de Hankou. L'archipasteur a célébré selon le rite sacerdotal la Divine Liturgie à l'église de la Dormition de la Mère de Dieu de Pékin, située dans l'enceinte de l'ambassade de Russie en RPC.

L'archipasteur a concélébré avec le hiéromoine Innocent (Kolesnikov), recteur de la paroisse, l'archiprêtre Dionissy Pozdniev, recteur de l'église Saint-Pierre-Saint-Paul de Hong Kong, le hiéromoine Cyrille (Peregoudine), employé du DREE, le prêtre Nikolai Vassine, secrétaire du président du DREE et plusieurs clercs moscovites.

Après la liturgie, Mgr Antoine a échangé avec les paroissiens.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92371/>